

Découverte de Windows 8

Le saviez-vous ?

Microsoft dispose, au début des années 1980, d'un système d'exploitation non graphique : MS-DOS. Bien que le système soit un succès, l'entreprise de Bill Gates cherche une nouvelle interface pour concurrencer Apple. En 1985, Microsoft publie la première version de Windows. Il s'agit d'un système d'exploitation en noir et blanc, rapidement doté de couleurs. Il faudra attendre Windows 3.1 pour que le succès soit au rendez-vous. Windows 95 est un nouveau succès. 2001 sera l'année de la révolution avec Windows XP et sa simplicité. De profonds changements sont présents dans cette 8^{ème} version de Windows, notamment au niveau de l'Interface.

Public

Artisans
Commerçants

Date

Lundi 15 juin
1 journée
de 9h15 à 17h30

Lieu

OGA Atlantic
57 Acti-Nord Beaupuy 3
La Gîte
Moulleron-Le-Captif

Conditions

Prix : 48 € TTC
Déjeuner compris

Animation

Christophe DANIEL,
Formateur Consultant
ACF

Objectifs

- Connaître les nouvelles fonctionnalités de Windows 8.
- Maîtriser le paramétrage et la configuration des ressources : réseau, Wifi, utilisateurs, sécurité.

Si vous disposez d'un PC portable, il est souhaitable de l'apporter pour la formation.



Programme

- La nouvelle interface Windows 8
 - Personnaliser et organiser le bureau "Métro", gérer les vignettes et les applications.
 - Utiliser la barre "Charms Bar" et la barre de basculement (Switch Bar).
 - Manipuler les fenêtres, ouvrir et fermer une session.
- Personnaliser l'environnement
 - Gérer son compte utilisateur.
 - Choisir un fond d'écran et un écran de veille.
 - Personnaliser l'apparence du menu Démarrer.
 - Accéder au panneau de configuration.
- Maîtriser l'explorateur de fichiers
 - Navigation dans l'explorateur de fichiers.
 - Notion de bibliothèques.
 - Création et gestion des dossiers et fichiers.
 - Modifier l'aspect de l'explorateur.

Devenir plus créatif

Les ennemis de la créativité - suite - (extrait de Psychologie magazine)

"**Le conformisme**, le respect scrupuleux des modèles ou décisions d'autrui nous conduit à nier nos besoins, frustrations, manques. **L'obéissance aux croyances parentales**, "Mais une femme ne peut pas s'intéresser aux moteurs d'avion " ou " Toi, tu n'es pas un manuel ! " : autant de messages facteurs d'inhibitions. **La négativité**, c'est notamment le cas des adolescents : ils critiquent tout, mais manquent encore de confiance en eux pour faire des propositions fructueuses."